

# Das Paarungsverhalten der Mexxler

Von Kaine

## Die ersten Schritte

### Die Begegnung

Auf vielen Treffen gibt es Neulinge oder anderes spannendes an Mexxlern, als erstes folgt ein zarter Austausch an Blicken, der am sabbernden Blick zu erkennen ist. Um zu erforschen ob die fixierte Person auch annehmbar ist wird sich erstmal Beschnuppert, doch da Mexxler anders sind, läuft es nicht so ab. Als erstes wird also gewünschtes Objekt fixiert, die Augen weiten sich und auf einmal öffnet sich der Mund um einen erfreutes Quietschen von sich zu geben. In diesem magischen Moment darf man nicht Blinzeln, sonst hat man den ersten Kontakt verpasst, denn er ist so einmalig, wunderschön und einmal, der von Natur aus schüchterne Mexxler springt nach ersten erklingen der Stimme gewünschtes Objekt oder auch Cosplayer und andere Dinge an. Im nächsten Moment ist die erte Begegnung und Kontakt leider schon vorbei, im weiteren Verlauf folgen Gespräche um den anderen kennen zu lernen. Hiermit beenden wir die Begegnung und gehen über zum nächsten Punkt.

### zarter Kontakt

Nachdem Kennenlernen folgen nun die erten wirklichen Zeichen der Zuneigung, am besten eignet sich eine zarte Umarmung. Leider neigt der allgemeine Mexxler zu einer recht festen und schnürrt dem anderen Subjekt etwas die Luft ab. Sofern den anderen, dies nicht stört wird der Kontakt fortgesetzt, somit wird der Druck verstärkt und die Wäsche des anderen zum ersten mal genauer untersucht. Doch vorsicht, dies stößt nicht immer auf Begeisterung. Falls dies der Fall sein sollte, zahlt Hartnäckigkeit sich oft aus, doch ab und an gibt es sehr resistente Fälle. Da hilft entweder betteln oder nichts. Mit viel Pech könnte es schmerzhaft enden. Doch falls alles gut läuft kommt es doch zur Mexxler Parrung und die folgt im nächsten Schritt. Ab und an wird das begehrte Objekt auch hochgehoben und durch die Luft geschleudert, aber das ist natürlich sehr riskant.

### Die Paarung

Vielen ist die sachen mit den Bienchen und den Blümchen bekannt, doch dies ist nicht die Wahrheit, Mexxler sind anders und das auch in diesem Punkt. Bei diesem Punkt sind sich meist beide einig, die freiwillige Vergewaltigung ist natürlich auch üblich und der Ablauf ist ähnlich. Die Kleidung bleibt in jedem Fall an, gewünschtes Objekt

befindet sich meist unter dem anderen, wobei auch oben möglich ist. Ein direkter Hautkontakt entsteht selten, man vermutet es geschieht alles per Telepathie. Natürlich sind das nur Gerüchte denn jeder weiß das ein Streichen über den Arm genügt um sich fortzupflanzen, jedoch reicht dies selten zur Vermehrung, doch das ist ein anderes Kapitel. So nun zu der freiwilligen Vergewaltigung, dafür wird meist Hilfe benötigt damit eine Flucht oder Gegenwehr unmöglich werden. Weiter verläuft es vorher genannt, natürlich gibt es immer individuelle Abweichungen, die auch vom jeweiligen Cosplay abhängen.